

## IMMOBILIER : inauguration d'une résidence de 62 logements à Clermont-Ferrand

La résidence « Vénétie », qui propose 62 nouveaux logements dans l'hypercentre de Clermont-Ferrand, vient d'être inaugurée. Un projet à 12 millions d'euros, cofinancé par l'État, le Conseil départemental, [CLERMONT AUVERGNE METROPOLE](#) / T : 04.73.98.34.00 et le groupe [ACTION LOGEMENT](#) (ex-1 % Logement) (siège social à Paris 13e, 18 000 salariés), organisme paritaire expert du logement social et intermédiaire, rapporte Bref Eco. [www.actionlogement.fr](http://www.actionlogement.fr)